

## Jalin Keakraban, Babinsa Ori Koramil 19/ Kuwarasan Sambangi Warga

Nurfaizin - [KEBUMEN.URBANESIA.ID](http://KEBUMEN.URBANESIA.ID)

Oct 10, 2022 - 08:22



*Babinsa desa Ori Koramil 19/ Kuwarasan Serda Jumadi menyambangi warga dan melaksanakan komunikasi sosial di wilayah binaannya di dukuh Pondok Tempel, Desa Ori,*

KEBUMEN - Untuk menjalin silaturahmi dan keakraban, Babinsa desa Ori Koramil 19/ Kuwarasan Serda Jumadi menyambangi warga dan melaksanakan komunikasi sosial di wilayah binaannya di dukuh Pondok Tempel, Desa Ori, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Minggu,

(09/10/2022)

Babinsa Serda Jumadi rajin terjun ke wilayah dan senantiasa berusaha untuk mengatasi kesulitan masyarakat sekelilingnya tanpa pamrih dan berperan aktif hadir membantu program pemerintah sebagai implementasi Kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Walau hanya sebentar, Serda Jumadi menyempatkan diri untuk selalu menyambangi warga binaan sepulang dari tugas TMMD di wilayah desa Giyanti Kecamatan Rowokele.

Kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) tersebut bertujuan meningkatkan keamanan dan silaturahmi dengan warga binaannya sekaligus untuk mengetahui kondisi dan perkembangan di masyarakat.

"Melalui kegiatan Komsos akan terjalin silaturahmi yang baik dengan warga binaan akan tercipta suasana yang nyaman dan sejuk, sehingga memperlancar tugas keseharian sebagai Babinsa di wilayah, Disamping tugas yang lainnya Sebagai seorang Babinsa, kami harus bisa membangun komunikasi yang kuat dan erat dengan masyarakat berbagai elemen guna mewujudkan tugas pokok TNI AD di Komando Kewilayahan," terang Serda Jumadi

Sementara sejumlah warga masyarakat yang di Sambangi Babinsa ini juga menyampaikan rasa senang dan berterimakasih atas kehadiran Babinsa yang tanpa membeda bedakan status sosial di masyarakat.

"Kami sangat bersyukur dan bangga memiliki pak Babinsa seperti pak Jumadi yang tanpa kenal lelah, selalu peduli dengan masyarakat dan tidak membedakan status sosial di masyarakat", ungkap sejumlah warga.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen